



2585 - Quiere adoptar el Islam, pero le aconsejaron que espere

Pregunta

He investigado el Islam durante los últimos meses y he comenzado a leer el Corán. Siento que estoy preparado para pronunciar la Shahaada; sin embargo, algunos de mis amigos musulmanes no sienten lo mismo. Me advierten que no hay que tomar un compromiso de por vida apresuradamente, pero siento que estoy preparado. ¿Podría aconsejarme qué debo hacer para aceptar y declarar a Allah como el único y verdadero Dios, consciente de que no lo hago demasiado apurado?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Felicitaciones. No podíamos ocultar nuestra alegría al leer su pregunta, en la que expresa su buena disposición para entrar al Islam. El consejo que recibió por parte de algunas personas es bastante extraño, sin embargo puede suceder que teman que usted retorne a la incredulidad si adopta el Islam apresuradamente. ¿Pero, no es la muerte posible en cualquier momento? Si su respuesta es sí, no cree que lo mejor es seguir adelante y entrar al Islam inmediatamente, entonces si su hora está cerca, se encontrará con Allah como un seguidor de su religión, el Islam, que es la única religión que Él acepta. La mejor de las buenas acciones es aquella que se hace sin demoras. Además, usted ha leído sobre el Islam, al-hamdu Lillaah, y Corán durante un período razonable, por lo tanto apresúrese y no se prive de la recompensa que recibirá ni bien entre al Islam. Le pedimos a Allah que lo ayude y le facilite las cosas, que abra su corazón a la verdad y lo ayude a adoptarlo.

Y Allah es la fuente de fortaleza